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Résumé : Si l’économie ne peut se passer d’une réflexion philosophique, elle 
ne peut pas non plus la monopoliser. La notion de besoin immatériel est 
peu présente dans la science économique, alors qu’elle constitue un 
élément essentiel de la vie des hommes. Dans ce contexte, la globalisation 
ne peut constituer en soi une réponse à l’ensemble des conditions de vie 
des individus et des collectivités. Le libéralisme n’est pas une panacée. La 
théorie économique cultive sa propre version de la réalité, une relation qui 
n’entretient pas de relation nécessaire avec le réel. 
 
If the economy cannot do without philosophical reflection, it cannot 
monopolize it either. The notion of immaterial need is not very present in 
economic science, even though it constitutes an essential element of human 
life. In this context, globalization cannot in itself constitute a response to all 
the living conditions of individuals and communities. Liberalism is not a 
panacea. Economic theory cultivates its own version of reality, a 
relationship that does not maintain a necessary relationship with reality. 
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